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出席状況	 正会員数	 46 名
	 本日出席会員数	 34 名	 本日の修正出席率	 75.56％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。先日の故

本間敏一会員の告別式へのご参列

お疲れ様でした。前日のお通夜、

告別式へのご参列の多さを見ると

故人の生前のお人柄の素晴らしさ

が見えたような気がします。改めましてご冥福をお祈

り申し上げたいと思います。新型コロナのクラスター

がまた郡山で発生致しました。私も例会の席を元に戻

そうかと考えておりましたが、このような状況の中で

は戻せないと判断し今年一杯はこのスタイルで行きた

いと思います。話は変わりますが、アメリカ大統領の

開票が始まりました。どちらが勝つと日本の政治が変

わるか私にはわかりませんが、今日は 1日中開票の話

題で盛り上がると思います。本日の卓話は会員卓話と

なっております。どうぞ宜しくお願いします。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・国際ロータリーよりロータリアンが届いています。

 ・ガバナーエレクト事務所開設披露式のご案内が届

いています。

 ・外部卓話で長久保赤水の話をしていただいた佐川様

から冨澤会員へ資料が届きましたので回覧します。

 ・先週臨時理事会を開催しました。その中でコロナ

対策として今月 25 日のクラブ総会は通常夜間例会

でしたが、通常の昼の例会になっておりますので

ご注意下さい。

 ・クリスマス家族例会についても検討し、やまたま

やさんのコロナ対策にのっとり出席者を限定して

実施することに理事会ではまとまりました。親睦

委員会の対応宜しくお願いいます。

 ・本日は 11 月最初の例会ですので、例会終了後に理

事会を開催致します。理事者の皆さんは残って下

さい。

 ・来週例会終了後にパスト会長会議を開催致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。本年度の平均

出席率は 75.91 パーセントです。多数の出席宜しくお

願いします。

◇スマイルボックス委員会－蛭田　淳副委員長
 ・鈴木敏広会員誕生日おめでとう

ございます。越田和会長、星副

会長、嵐会長エレクト、小澤幹

事、林副幹事、髙萩、渋佐、佐

藤（政）、木幡、鈴木（雅）、渡

邉公平パストガバナー、赤津（善）、斉藤、木村（義）、

久野、大平、冨澤各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　　  木幡、蛭田（淳）、

　鈴木（秀）、吉野、鈴木（敏）各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。  鈴木（敏）会員

会員卓話　ロータリー財団委員会
　　　清水　信弘		副委員長
　　　櫛田　幸雄		小委員長
　　　斉藤　　隆		委員

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）  ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ  　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2020 － 21年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2836 回　例		会　令和 2年 11月 4日 ( 水・晴 )

CLUB BULLETIN
	 R.		I.　第 2530 地区

	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
君が代
－今月はロータリー
　　　　　　財団月間です－

ロータリーの目的
　　　　越田和俶充　会長

◎親睦活動委員会－林　毅彦副幹事
　11 月誕生月の方へ誕生祝を差し

上げたいと思います。鈴木敏広会

員前の方へどうぞ。おめでとうご

ざいます。

◎会員卓話－ロータリー財団委員会
　　清水		信弘	副委員長
　皆さん、こんにちは。今月はロー

タリー財団月間となっており担当

委員会で会員卓話と聞いていまし

たので、櫛田小委員長におまかせ

と思っており何も考えておりませんでした。ですの

で、本日は私と櫛田小委員長、斉藤委員で務めさせ

ていただきます。ロータリー財団というのは奥が深

い委員会で私も全てを把握しておりません。ロータ

リーの中では、ロータリー財団のセクションは大事

な役目をしています。手続要覧がございますが理解

するのは大変な事だと思います。是非ご理解とご協

力でご寄付をお願い申し上げます。ご寄付していた

だくとポール・ハリス・フェローやベネファクター

に登録されますので 1人 1,000 ドルを宜しくお願いし

ます。話は変わりますが、今アメリカで大統領選挙

の開票が始まっています。興味深くテレビを見てお

ります。それと世界的に感染が拡大しているコロナ

の問題があります。特にヨーロッパや海外の国の感

染が拡大していると報道されています。これから冬

の寒さに向かうと感染力が強くなるという情報もあ

り、日本国内ではコロナ、インフルエンザのシーズ

ンですのでお互い気を付けて注意して行きましょう。

最近テレビを見て思い出すのは高校時代槍ヶ岳の頂

上まで登ったことです。上高地を朝早く出発し、登っ

て帰って来たことを思い出します。また、同じ頃同

級生７名と自転車で夏休みに1週間かけて日光へ行っ

たこともあります。今では考えられない話だと思い

ます。最近自分の体力が低下していくのでそんなこ

とがあったことを思い出します。やはり健康が一番

だと思っています。健康に留意しながら運動し、食

事をしてまだまだ 90 歳、100 歳まで頑張りたいと思

います思います。

　　櫛田		幸雄	小委員長
　皆さん、こんにちは。ロータリー

財団委員会は、地区ガバナー主導

のもと委員会と共に地区の財団活

動計画調整強化を行います。清水

会員が先程いろいろお話されたので私から言うこと

はありませんが、地区ガバナー、地区研修リーダー、

地区研修会セミナー、地区研修協議会、会長エレク

ト研修セミナー、ガバナー及びガバナーエレクトと

相談し地区財団活動の配分を決め、補助金資金の使

用を承認する。委員会の決定において承認の署名を

行う。地区の参加資格認定を行いこれを実行する。

クラブにおいて少なくとも 2回財団についてプログ

ラムを行うことを奨励する。ロータリー財団の寄付

を管理して、補助金をどのようにロータリーに使用

するか担当する。教育的、職業的、人道的な活動に

参加するクラブを支援する。ロータリー財団は寄付

を集めて、それをどのように活用するかというのが

一番の目的であります。私は昭和 40 年（1965 年）に

入会し今年で 55 年になります。ロータリーに入会し

素晴らしいと思うのは、素晴らしい仲間と共に話を

し、活動出来ることが最高の幸せであります。そし

て 55 年間無欠席です。ですのでメーキャップを知ら

ない若い会員もいらっしゃると思います。ロータリー

は世界各国にあります。私の 55 年間無欠席もメー

キャップのお陰です。ですから皆さんメーキャップ

を是非活用して下さい。

　　斉藤		　隆	会員
　皆さん、こんにちは。私は地元

で保護士をやっています。保護士

というのは法務大臣から委嘱を受

けた非常勤の 100 パーセントの国

家公務員です。ボランティアで犯罪や非行の過ちを

犯した人の更生を助けようと保護士会で死力を尽く

しています。全国で現在 48,000 名の保護士が頑張っ

ています。いわき市では北と南に分かれており、私

は南に所属しています。




